

# ハピネス



学校教育目標: 未来をになう人間性豊かでたくましい児童の育成  
学校経営方針: 一人ひとりが輝く 子どもが主役の笑顔あふれる学校

山鹿市立三玉小学校

児童数: 155人

文責: 校長 北山 純

令和7年10月10日(第11号)

## 前期よくがんばりました! ~一人ひとりが輝く 笑顔あふれる学校~

本日は、子どもたちへ前期の通知表を渡しました。保護者の皆様には、学校の教育活動へのご理解とご支援をいただき、感謝申し上げます。ありがとうございました。子どもたち一人ひとりが笑顔で安心して過ごすことができるよう職員一同取り組んできました。後期も何かございましたら、お気軽に学校へご連絡いただきますと助かります。通知表を見られ、子どもたちに温かい励ましをお願いいたします。

以下、各学年の様子をお伝えします。書き足りない位、たくさん輝きを見せてくれた前期でした。

**1年生**は、入学して学校生活に慣れることに精一杯だったと思います。しかし、みんな元気に笑顔いっぱいで登校することができました。宿題を頑張って、ご褒美シールをもらいに校長室に来てくれます。前向きにいきいきと学校生活を送ることができました。

**2年生**は、1年生を迎えてお兄さんお姉さんとしてお手本になる意識をもって、挨拶・掃除などいろいろなことに精一杯取りくんてくれています。先生の話をしっかりと聞いて、よりよいクラスにするためにしっかりと考えながら生活する姿にさらなる成長を感じます。

**3年生**は、何事にも興味津々でとても反応がいいです。お互いの良さを認め合いながら、先生と一緒に授業をつくっています。特に、外国語活動が始まり、明るい声でコミュニケーション活動を頑張っていました。これから半年の成長が楽しみです。

**4年生**は、三玉小の授業のモデルになっています。お互いの意見を大切にしているところも素晴らしいです。しっかりと反応しながら、学びを深める姿が見られます。メリハリがあり、盛り上がる場面、静かに考える場面を見ることができ、成長をとげています。

**5年生**は、いよいよ来年は最上級生だという自覚が芽生えています。2倍働く5年生として、自分たちでよりよい学校になるために精一杯動いてくれています。立派なリーダーに成長中です。下級生への温かい声かけが見られることも嬉しいです。

**6年生**は、学校のリーダーとして、応援団を中心に大きな声を出して全校児童を引っ張ってくれています。いろいろなチームを作り、大きな行事を成功させるために考え、動いてくれています。151年目の新たなスタートを飾るべく協力しながら動く姿が素晴らしいです。

## 10月全校集会 ~「協力は強力」~

10月2日の全校集会でのお話です。「運動会は誰のため?」と尋ねると、子どもたちは「三玉っこ、保護者、地域の方々」と答えました。さらに、「行事には、意味がある。」と伝え、例えば



「運動会」には意味がある  
どんなものにしたいかは  
心!! 一人ひとりの心

色々な場面で子どもたちは、「地域に愛されている。」といいます。本当にその通りです。運動会で感謝を伝えます。

感謝 6年生にとって… 決意  
小学校の6年間を締めくくる、大きな行事これまで応援してくださった方々へ成長を見ていただく  
さらに、151年目のスタートの年をあざかっている見せ場です!

5年生にとって…  
「運動会」にはどんな意味があるでしょう?  
(例)6年生からの引き継ぎ  
(例)次は、私たちが三玉を引っ張っていきますという決意などなど

1年生から4年生にとって…  
「運動会」にはどんな意味があるでしょう?  
(例)こんなにできることがふえました  
これからもううんしてください  
(例)まいにち元気に仲良くがんばっていま

昨年度の150周年祝賀会を振り返り、「地域や保護者の皆さんから受けた愛情に運動会でお返しをしましょう。」と話しました。

## 151年目の大運動会 ~去年の運動会をこえていこう!~

いよいよ来週18日(土)は、運動会です。子どもたちは、新たなスタートの年の運動会を成功させるべく、いきいきと頑張っています。赤白それぞれを引っ張ってくれている団長のコメントを紹介します。毎日の成長に自然と涙がこぼれる北山です。子どもたちはすごい!!

### R7年度 運動会スローガン



「みんなで チャレンジ  
さいご きょうりょく ぜんりょく  
最後まで 協力 全力」  
ねんめ あら  
～151年目の新たなスタート～

一人一人の子どもたちが自分のすべきことを考え、しっかりと動いています。活気あふれる毎日です。



のぼり旗も新しくなりました!  
盛り上げ隊の木庭園長先生に  
お世話をになりました!



白団長: 藏園 愛花さん(くらぞの あいか)  
私は、白団のみんなが団結して負けても勝っても一人一人が笑顔になれるような運動会にしたいです。  
そのためみんなが笑顔になれるような声出しや応援をして白団みんなを盛り上げたいです。



赤団長: 長迫大貴さん(ながさこ だいき)  
ぼくは、赤団全員が、練習から全力で取り組み、勝っても負けても楽しい運動会だった!最高だった!と思ってもらえるような運動会にしたいです。  
のために自分が赤団を引っ張っていき、優勝に導けるように頑張っていきます。

行事を通して成長している三玉っ子です。自分のことだけではなく周りの人を思う優しい子どもたちです。三玉小学校の新たなスタートの年に多くの皆様にご参加いただき、一緒にお祝いできることを楽しみにしております。かがやく笑顔、がんばる姿をお楽しみに!



10月18日(土)に三玉小学校151年目の運動会を行います。プログラムをホームページにアップしております。  
お子様へ本日、紙媒体で配付しました。☆印の場面で記念として、ドローン撮影を行います。保護者の皆様、地域の皆様、ぜひ、ご参加ください。みなさまのご来校をお待ちしております。雨天の場合は、ホームページでご確認ください。

保護者の皆さんおよび地域の方々には、「進化形大玉転がし」と「灯籠踊り」にご参加いただきます。懐かしの曲を使います。お楽しみに。